

....Les emballages recyclables c'est 1 mercredi sur 2, en semaine paire. Les déchets verts, sont collectés un jeudi par mois, de mars à novembre. A noter, en mai, ce ramassage aura lieu de jour de l'Ascension. Enfin, le verre reste également noté comme ramassé une fois par semaine, le lundi. Au global, les jours de ramassage indiqués semblent respectés par les prestataires de la CAB. Notons cependant la collecte du verre qui, malheureusement est assez laborieuse. En effet, entre une forte augmentation de la population pendant les congés et des vacanciers qui, peut-être, dans un élan festif, profitent d'apéritifs un peu arrosés, la forte hausse de la quantité de verre à récolter désorganise sans doute le service. Encore à Noël, de nombreuses rues ont vu leur verre non collecté au moins une fois. Espérons que pour 2022, à l'heure où chacun prend de nouvelles résolutions, chaque habitant d'Hardelot verra tous ces déchets collectés, conformément au calendrier.